

La Havane, une ville réelle et merveilleuse



La Havane, 29 juin, (RHC).- Toute une campagne pour embellir La Havane à l'occasion l'an prochain de son cinquième centenaire vient d'être lancée. L'historien de la ville, Eusebio Leal a lancé un appel à la récupération de notre capitale.

«Relevons le défi de lutter pour notre ville, une tâche qui fait partie depuis de longues années notre prêche quotidienne.

Le moment de La Havane est arrivé parce que si elle est la capitale de la Cuba qui a résisté jusqu'à nos jours, qui ne craint rien et qui espère tout, elle doit être son visage. Il faut récupérer la dignité de la ville » a-t-il relevé.

La campagne a pour objectif d'accroître l'amour des Havanais et des Cubains pour la ville et de faire participer activement les gens au programme d'actions conçu pour le cinquième centenaire de notre capitale, le 16 novembre 2019.

La campagne vient se joindre au programme gouvernemental en cour pour résoudre les principaux problèmes de la ville.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165827-la-havane-une-ville-reelle-et-merveilleuse>



Radio Habana Cuba